

# Jalin Keakraban, Anggota Linmas Desa Wonorejo Timur Silaturahmi ke Makoramil 14/Mangkutana

Suhardi - [LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID](http://LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID)

May 11, 2021 - 22:03



LUWU TIMUR – Untuk menciptakan suasana kebersamaan, ketertiban dan ketentraman warga di wilayah Desa Wonorejo Timur, Kecamatan Mangkutana pada umumnya, anggota Linmas terus bersinergi dengan seluruh elemen masyarakat salah satunya dengan menjalin komunikasi dengan Koramil

14/Mangkutana yang merupakan wilayah binaannya, Selasa (11/05/2021).

Dalam kunjungan anggota Linmas Desa Wonorejo Timur disambut Danramil 14/Mangkutana, Kapten Kav. Mujahid.

Adapun kunjungan tersebut bertujuan untuk membahas situasi keamanan wilayah serta peran linmas dalam membantu masyarakat apabila terjadi bencana alam seperti banjir, tanah longsor, puting beliung dan bencana alam lainnya, terlebih pada saat sekarang ini sudah memasuki musim penghujan sehingga diperlukan kesiapan seluruh anggota linmas dalam mengantisipasi bencana alam.

"Sarana yang efektif untuk memelihara dan meningkatkan kebersamaan serta tempat untuk menjalin tali silaturahmi sehingga akan tercipta suasana yang akrab penuh kekeluargaan adalah dengan seringnya diadakan silaturahmi atau komsos sehingga permasalahan yang ada dimasyarakat bisa sejak dini sebagai upaya pencegahan," buka Danramil Kapten Kav. Mujahid.

Pada kesempatan tersebut Danramil juga mengajak dan menghimbau kepada seluruh komponen masyarakat agar lebih waspada dan mampu mengambil langkah yang tepat menangkal berbagai ancaman yang ada, demi menjaga keselamatan bangsa dan keutuhan NKRI.

"Untuk mewujudkan itu semua sebagai aparat kementerian, linmas juga dituntut untuk bisa membimbing generasi muda agar jangan sampai terjerumus ke hal – hal yang negatif sehingga generasi muda harapan bangsa mempunyai peran dan andil yang besar dalam pembangunan desanya," kata Danramil.

"Kita juga berharap agar masyarakat bisa bersatu untuk bersama-sama memberantas dan menolak masuknya paham radikal maupun komunis untuk masuk kembali ke Negara Kesatuan Republik Indonesia" tegasnya.

Joni (35) Komandan Satuan Linmas Desa Wonorejo Timur mengatakan bahwa selama ini babinsa maupun bhabinkamtibmas mempunyai andil yang besar dalam membimbing dan mengarahkan anggota linmas dalam menciptakan suasana aman dan nyaman masyarakat.

"Kita anggota linmas mengucapkan banyak terima kasih kepada babinsa yang selama ini sudah membimbing anggota linmas dalam menjaga keamanan desa, harapan kami semoga pendampingan berupa bimbingan dan pelatihan terus ditingkatkan sehingga linmas semakin profesional dan mempunyai jiwa sosial yang tinggi dalam membantu kesulitan warga desa binaannya " katanya.(SH)